

Die 30.000 durchbrochen!

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 15. Oktober 2010 um 12:32 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 15. Oktober 2010 um 12:35 Uhr

Die Homepage der Tischtennisabteilung scheint bei einigen Sportkameraden sehr beliebt zu sein, sodass mittlerweile über 30.000 Besuche auf unseren Seiten registriert wurden. Wir hoffen auch in Zukunft ein informatives und interessantes Angebot auf www.tt-dichtelbach.de veröffentlichen zu können. Ein herzliches Dankeschön geht an all die interessierten Internet-Surfer!